

L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela travaille pour contrecarrer la guerre économique



Caracas, 30 octobre (RHC)- La présidente de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Delcy Rodríguez, a assuré que cet organe travaille afin d'entreprendre rapidement des actions pour faire face à la guerre économique qui affecte le peuple et le gouvernement vénézuélien.

Dans des déclarations à des médias, l'ex ministre des Affaires étrangères a ajouté que la proposition remise à cet organe législatif par le président Nicolás Maduro en est à la phase de révision.

Delcy Rodríguez a relevé que la Constituante, élue le 30 juillet par la majorité populaire, est appelée à obtenir l'équilibre politique au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/145914-las-semblee-nationale-constituante-du-venezuela-travaille-pour-contrecarrer-la-guerre-economique>



Radio Habana Cuba